

Current Business and European Grants Opportunities



November 2016

European & International Fundraising



Les appels à projets Européens 2017 sont lancés. C'est le moment de vous positionner

Nous avons sélectionnés les principaux appels à projets européens de la programmation 2016/2017.

En cas d'intérêt, n'hésitez pas à vous manifester auprès d'Institutions & Stratégies (contact@institutions-strategies.com), nous pouvons vous accompagner dans toutes vos démarches, y compris le montage du consortium (trouver, contacter des partenaires).

Obtenir un financement européen nécessite au préalable d'identifier méthodiquement les aides européennes qui correspondent le mieux à chacun de vos projets. Nous pouvons vous guider dans ce processus.

European Call for proposals 2017 are now launch. It's time to be ready

We highlighted the main European calls for proposal of the 2016/2017 work programme.

If you interested you should act as soon as possible. Do you have a project? Do not hesitate to contact us! We can help you in every step of your project, including build a consortium (find and contact partners).

In order to obtain European funding you need to identify the more relevant one, which best suits your projects. We can guide you through this process.



Appel 2017 pour l'Instrument P.M.E. : phase 1

Cet appel finance les études de faisabilité des P.M.E. très innovantes avec une forte ambition de se développer, croître et s'internationaliser.

Il couvre le cycle de l'innovation, l'accent étant mis sur la livraison de nouveaux produits, services ou procédés sur le marché.

Subvention: forfait de 50.000
Deadline :15 Février 2017

[En savoir plus](#)

Call 2017 SME Instrument: Phase 1

This call funds feasibility studies of highly innovative S.M.E. with a strong ambition to develop, grow and internationalize. It covers the innovation cycle, focusing on the delivery of new products, services or processes on the market.

Grant: lump sum 50.000€
Deadline: 15 February 2017

[Learn more](#)



Énergie bas carbone compétitive

La Commission européenne a ouvert 12 sujets pour l'appel à propositions 2017 de la thématique « Énergie bas carbone compétitive ».

Doté d'un budget de 238,39 millions d'euros, cet appel en une étape se clôturera le 14 février 2017 à 17 heures (heure de Bruxelles).

12 appels sont disponibles :

[En savoir Plus](#)

Competitive low-carbon energy

The European Commission has opened 12 topics under the "competitive low-carbon energy." call for proposals.

Total Budget: 238.39 million euros
Deadline: February 14, 2017

12 topics are available:

[Learn more](#)



Industrie 2020 dans l'économie circulaire

Les appels 2017 « Industrie 2020 dans l'économie circulaire » consacrés au partenariat public privé SPIRE (ressources et efficacité énergétique dans l'industrie de transformation durable) sont ouverts depuis le 20 septembre 2016.

Deadline: 19.01.2017

7 appels sont disponibles:

[En savoir plus](#)

INDUSTRY 2020 IN THE CIRCULAR ECONOMY

The industrial side of this call is based on the contractual Public-Private Partnerships (cPPPs) on Factories of the Future (FoF) and Sustainable Process Industries (SPIRE), with a strong element on industrial pilot lines for nanotechnology and advanced materials.

Deadline:19.01.2017

7 topics are available:

[Learn more](#)

- Appels N.M.B.P. 2017 : Usines du Futur (FoF)

Les appels FoF ont pour objectifs :

Aider les entreprises manufacturières (en particulier les P.M.E.) à s'adapter à la concurrence mondiale en développant les technologies-clés génériques dans une grande variété de secteurs ;

Faire face à la demande mondiale croissante de produits plus « verts », plus personnalisés et de meilleure qualité;

Assurer la transition vers une industrie plus flexible et digitalisée, optimisant production de déchets et consommation d'énergie.

Deadline: 19 janvier 2017

5 appels sont disponibles:

[En savoir plus](#)

- FACTORIES OF THE FUTURE (FoF)

The FoF calls goas are to:

- Underpinning Europe's industrial competitiveness;
- Addressing global demand for affordable, personalised and ecoefficient products;
- Adapting manufacturing to a smart, green and inclusive economy;
- Reinforcing the role of manufacturing for growth and jobs.:

Deadline: 19 january 2017

5 topic available:

[Learn more](#)



9 Projets européens en cours de montage recherchent des partenaires

Si vous souhaitez être mis en relation, merci de bien vouloir nous informer en répondant directement à ce mail.

9 ongoing European projects are looking for partners

If you want to be linked with one of these project holders, let us know by replying to this email.

Le projet: High-performance materials for optimizing carbon dioxide capture

Les types de partenaires recherchés: - Research institute with expertise on exothermic polymer synthesis - End User (power, gas, heat, cement plant, foundry)

Le projet: New solution to improve the personalised treatment of patients suffering chronic diseases

Les types de partenaires recherchés: - Diabetes hospital (50- 150 beds) EP ESTABA

Le projet: New product functionalities through advanced surface manufacturing processes for mass production

Les types de partenaires recherchés: - Partner for inline optical inspection for process and quality control: example: <http://www.holo3.com/opticalmeasurement.html>
Deadline: 19/01/2017

Le projet: StrongWind - Development of innovative and more resistant construction systems and materials for offshore windfarms

Les types de partenaires recherchés:
- Research centre expert in enhancement of corrosion protection
- RTD expert in the development of coatings with enhanced properties, experts in anti-fouling additives and nanotexturing trough coating formulation
- SME expert in graphene and CNT
- SME resin manufacturer

Le projet: Light4Art - Innovative laser-based portable solution for the conservation of tangible 20th century cultural heritage.

Les types de partenaires recherchés:
- RTD Expert in materials ageing and durability
- Miniaturization integration laser/UV Expert
- Datamining hardware and software
- Spray gun Expert

Le projet: BIOTEC - CO2biopol - CO2-reuse into additives to recover waste HPDE and into biopolyesters

Les types de partenaires recherchés:
- SME/LE that produces CO2 in their day to day industrial activity
- SME / LE in charge of the recycling of plastic municipal waste
- SME expert in the synthetisation of succinic acid at pilot scale
- SME expert in the synthetisation of PHA at pilot scale - SME expert in the synthetisation of polyols at pilot scale - Biomolecule

Le projet: Cross-cutting KETs for diagnostics at the point-of-care

Les types de partenaires recherchés:
- A research centre who specialise in molecular diagnostics (ideally working at a higher TRL than a university – e.g. translation of science into systems)
- A diagnostics company

- recovery expert
- Compounder
- Polymerization expert
- CO2 purification expert

Actualités:

Consultation publique pour l'évaluation à mi-parcours du programme Horizon 2020

Du 20 octobre au 15 janvier 2017, toutes les parties prenantes au programme pour la recherche et l'innovation de l'UE, Horizon 2020 sont appelées à contribuer à la consultation publique en vue d'alimenter l'évaluation de ce programme à mi-parcours.

[En savoir plus](#)

Consultation publique pour l'évaluation à mi-parcours du programme de l'UE pour l'emploi et l'innovation sociale (EaSI)

Du 12 octobre 2016 au 11 janvier 2017, tous les citoyens et organisations européens sont invités à participer à la consultation publique lancée par la Commission. L'objectif de la consultation est d'évaluer le programme EaSI à mi-parcours afin de savoir s'il est nécessaire de changer les orientations ou au contraire de continuer sur cette lancée.

[En savoir plus](#)

La Commission est en phase de valider le plan France Très Haut Débit

Il semblerait que d'ici la fin du mois d'octobre, l'autorisation complète et totale soit donnée pour lancer le plan France en Très Haut Débit. Après trois ans de discussion avec la Commission qui a examiné le plan au titre du contrôle des aides d'Etat, la finalisation de l'accord devrait avoir lieu « très très bientôt », selon une source européenne.

[En savoir plus](#)

Ceta: l'UE et le Canada signent l'accord de libre-échange

Le traité de libre-échange entre l'Union européenne et le Canada, le Ceta, a finalement été signé ce dimanche 30 octobre à Bruxelles, en présence du Premier ministre canadien. Il faudra désormais attendre que les 28 Etats européens, ainsi que le Parlement de Strasbourg, ratifient l'entente avant de reprendre les discussions sur les mécanismes d'arbitrage. Le Parlement canadien doit aussi se prononcer sur l'accord, tout comme les Parlements des

News

Public consultation for the mid-term review of Horizon 2020

From October 20 to 15 January 2017, all stakeholders in the program for research and innovation in the EU, Horizon 2020 are expected to contribute to the public consultation in order to supply the evaluation of this program.

[Learn more](#)

Public consultation for the mid-term evaluation of the EU Programme for Employment and Social Innovation (EaSI)

From 12 October 2016 to 11 January 2017, all European citizens and organizations are invited to participate in the public consultation launched by the Commission. The aim of the consultation is to evaluate the program EaSI halfway to whether it is necessary to change the direction or to maintain it.

[Learn more](#)

The Commission is in phase to validate the plan France Very High Speed

It seems that by the end of October, the complete and total authorization will be given to launch the plan France very high speed. After three years of discussions with the Commission that reviewed the plan under the control of state aid, the finalization of the agreement should take place "very soon", according to a European source.

[Learn more](#)

EU and Canada sign Ceta free trade deal

The free trade agreement between the EU and Canada was finally signed on Sunday 30 October in Brussels, in the presence of the Canadian Prime Minister. However, The treaty needs the approval of at least 38 national and regional parliaments, including the UK's, to take full force. The Canadian Parliament must also vote on the agreement, as the parliaments of the provinces because the agreement amends certain public procurement laws.

provinces car l'entente modifie certaines législations en matière de marché public.

ACCORD ETATS-UNIS/EUROPE

Simplifier la collaboration entre « chercheurs européens bénéficiant de subventions européennes et chercheurs américains qui n'en bénéficient pas mais reçoivent un financement américain », tel est l'objectif, selon le Bulletin Quotidien Europe, de l'accord signé le 17 octobre par Carlos Moedas, Commissaire européen à la Recherche, la Science et l'Innovation et Anthony L. Gardner, Ambassadeur américain auprès de l'Union européenne. Pour cette collaboration, qui se fera désormais en dehors de la convention de subvention d'Horizon 2020, les partenaires devront positionner leurs échanges dans le « respect des règles fixées par les programmes respectifs qui les subventionnent ».

UNITED STATES / EUROPE AGREEMENT

Simplify collaboration between "European researchers receiving European grants and American researchers that do not benefit from European grants but receive US funding" is the goal, according to the Daily Bulletin Europe, the agreement signed on 17 October by Carlos Moedas European Commissioner for Research, Science and Innovation and Anthony L. Gardner, US Ambassador to the European Union. Through this collaboration, which will now be done outside of the European Program Horizon 2020, the partners will carry their exchanges in "respect to the rules of the respective EU and US programs.



Institutions & Stratégies is a services company specialized in public affairs, European & multilateral public fundraising and International Technological Partnerships.

En application du code de la propriété intellectuelle, toute reproduction totale ou partielle est strictement interdite sans autorisation écrite d'Institutions&Stratégies. Conception graphique :
Institutions & Stratégies Rédaction : Mariana Barbosa-Cabinet Institutions&Stratégies, N°
Siret : 805 234 630- Code APE 7022Z
© 2015 Institutions & Stratégies
66 Avenue Des Champs-Elysées, 75008 Paris

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes abonnés à la newsletter du cabinet **Institutions & Stratégies**.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

